

OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales

Nueve espectáculos conforman la programación del Festival Internacional de 2019

El ciclo escénico estival prieguense alcanza la septuagésimo segunda edición.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 24 de mayo de 2019 - 18:14



Nueve espectáculos, de los que siete se desarrollarán al aire libre, conforman la programación de la septuagésimo segunda edición del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego que se desarrollará del 26 de julio al 4 de agosto.

La presidenta del Área de Cultura, Sandra Bermúdez, ha sido la encargada de presentar los pormenores de una edición cuya gestión se inició en octubre de 2018 y cuyo cartel anunciador rinde un homenaje a Antonio Povedano en el centenario de su nacimiento, reinterpretado el cartel que el mismo Povedano creó

para el Festival del año 1988.

En cuanto a la programación, Bermúdez ponía de relieve que tras los buenos resultados obtenidos en años anteriores, "sacamos la mayoría de los espectáculos a la calle", siendo la mayoría de ellos gratuitos, manteniéndose las actuaciones en las aldeas, dos en concreto este año en Esparragal y El Cañuelo, así como en los barrios.

Así, la apertura del Festival tendrá lugar el viernes 26 de julio con el desfile inaugural titulado *Vitreyas: las bailarines de la luz*, un nuevo homenaje a Antonio Povedano, en este caso en su faceta de vitralista, que partiendo de la Fuente del Rey concluirá en Carnicerías Reales.

El sábado 27, la Fuente del Rey acogerá el montaje de *Carmina Burana*, producido por la Coral Alonso Cano, contándose con la colaboración de la Banda de la Escuela Municipal de Música de Priego.

En este sentido, el director de la Coral, Rafael Jurado, destacaba la envergadura de este proyecto, en el que tomarán parte más de 300 personas entre músicos e integrantes de las corales que ya han confirmado su participación, entre ellos la coral de Baza, el coro de la ópera de Cuenca y el coro de Nerja, entre otros, así como los solistas Antonio Torres y Lucía Millán.

La programación del Festival continuará el domingo 28 de julio, con el concierto en la aldea de Esparragal del Cuarteto de Clarinetes *Quatrenette*, mientras que el lunes, 29 de julio, el Teatro Victoria acogerá la representación del ballet *El lago de los cisnes* a cargo del Ballet de San Petersburgo..

El martes, 30 de julio, se llevará a cabo la representación por distintos barrio de la obra de teatro infantil *Titánicas*, cuya autora es la prieguense Laura López.

El jueves, 1 de agosto, está previsto el espectáculo de circo en la calle *Bruma*, mientras que el viernes, 2 de agosto, la programación del Festival regresa al Teatro Victoria con la puesta en escena de la obra P *erfectos desconocidos*, protagonizada por Alicia Borrachero, Antonio Pagudo, Olivia Molina, Fernando Soto, Elena Ballesteros, Jaume Zatarain e Ismael Fritschi y dirigida por Daniel Guzmán.

La recta final de la presente edición del Festival la conforman el concierto que David de María ofrecerá el sábado, 3 de agosto, en la Fuente del Rey, cerrando este año la programación el concierto de Carlos Andreoli

en la aldea de El Cañuelo el domingo 4 de agosto.

Junto a la programación del Festival, la presidenta del Área de Cultura procedía a la presentación del nuevo carné de socio y socia del Teatro Victoria, con el que pueden obtenerse descuentos de hasta un 25% en la mayoría de eventos y espectáculos que se ofertan en el Teatro Victoria, incluidos los Festivales.